Aus der Schulbehörde

JA zum Nachtragskredit «Umnutzung der Alten Turnhalle Neukirch zur Aula»

Dieses Wochenende stimmten die Schulbürgerinnen und -bürger dem Nachtragskredit zur Umnutzung der Alten Turnhalle zur Aula mit 53,2 % zu: www.schulenegnach.ch.
Schulführung, Lehrpersonen der Volks- und Musikschule sowie die musischen Vereine freuen sich sehr über diesen Entscheid. Für das Vertrauen bedanken sich Schulbehörde und Baukommission herzlich.

Wir gehen davon aus, dass die Bauarbeiten Ende Oktober wieder aufgenommen werden können. Die Fertigstellung ist auf Beginn des kommenden Schuljahres, also Sommer 2023, vorgesehen.

Schulbehörde